
Frau Dr. Brock, Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN,  wies darauf hin, dass die Fragen 4 und 
5 seitens der Verwaltung nicht beantwortet wurden. Die Nachfragen zielten explizit auf die dort 
wohnhaften Kinder, Jugendlichen und Eltern bzw. die in der Nähe befindlichen Schulen und 
Institutionen ab. Die Antwort hingegen bezog sich ausschließlich auf den Kinder- und Jugendrat.  
 
Infolge dessen fragte Frau Dr. Brock , ob die o. g. Personengruppen eingeladen wurden und 
regte an, falls dies nicht erfolgt sei, dass diese zukünftig an den Bürgergesprächen beteiligt 
werden.   
 
 
Die Antwort der Verwaltung wurde mit Anmerkungen un d Nachfragen zur Kenntnis 
genommen.  
 


